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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号  ４ 

令和 ７ 年 ２ 月 ４ 日 

午後 ５ 時 １５ 分    

議会名 令和 ７ 年 第 ２ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ９ 番   慶 野 常 夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料

の有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．こどもの遊び場について 

（１）佐野市こどもの国運営

プロジェクト会議につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）屋内の遊び場について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 令和６年３月１７日に行われました佐野市 

こどもの国運営プロジェクト会議では、２６

項目もの提案があったとのことでしたが、ど

のような内容の提案があったのか伺います。 

② 佐野市こどもの国運営プロジェクト会議での

提案に対してのお考えについて伺います。 

③ このプロジェクト会議の提案を受け、既に提

案の内容を行ったものがあるのか伺います。 

④ 佐野市こどもの国運営プロジェクト会議での

提案内容の実現に向けて、今後どのような事

業見直しを行っていくのか伺います。 

① 天候や季節に影響を受けずに、低料金で気軽

にご家族で楽しく遊べることのできる屋内の

遊び場を求めている声が多くありますが、ど

のように受け止めているのか伺います。 

② 子育て世代の方はすぐに行ける屋内の遊び場

を望んでいます。是非、本市に屋内の遊び場

を造って欲しいと考えますが、本市のお考え

を伺います。 

③ 行政と民間が連携した官民連携 PPP（パブリッ

ク・プライベート・パートナーシップ）を活

用し、民間の創意工夫を活用した行政サービ
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２．本市の応援協定（災害協

定）について 

（１）応援協定（災害協定）

の現状について 

 

 

 

 

（２）電気自動車等の応援協

定の締結に向けての今後

の取り組み等について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．通学用のランドセルに 

 ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スとしてこども向けの屋内遊び場の取り組み

を提案しますが、本市のお考えを伺います。 

① 大規模災害等に備え迅速に応急対応を行うこ

とができるように民間企業、団体、他の行政 

機関等と応援協定を結んでいますが、その現

状について伺います。 

② 令和６年度に新たに締結を行った応援協定に

ついて伺います。 

③ 現在、応援協定に向けて協議を行っているも

のがあるか伺います。 

① 災害時の避難所の円滑な運営には特に電力の

供給源の確保が重要と考えます。電気自動車

を活用した電気の供給として、以前より民間

企業である各自動車メーカーとの災害協定締

結の推進を提案しておりますが、現状につい

て伺います。 

② 多くの自動車メーカーとの災害協定の締結が

望ましいと思います。本市では車両と給電に

必要な外部給電器を一対で借用する内容で協

定を締結しておりますが、本市の外部給電器

の保有状況と今後の予定について伺います。 

③ 外部給電器の確保により多くの自動車メーカ

ーとの災害協定の締結が進んでいくと思いま

すが、本市の考えを伺います。 

①ランドセル及びリュックサック等のメリットや

デメリットなどについてどのように研究してい

るのか伺います。 

②本市の現状と、児童・保護者からの要望につい

て伺います。 

③２月３日の下野新聞の記事に「新１年生にリュ

ック配布」との記事がありました。市貝町 

が今春、町内全３小学校に入学する新１年生 

計約７０人に通学用リュックサックを無料配

布するそうです。保護者にとっての経済的負

担がなくなることと、過重になりがちなラン

ドセルに比べリュックサックのほうが軽いの

で児童の通学時の負担の改善になると思いま

すが、本市のお考えを伺います。 

  


